



Rosenheim: Gute Stimmung bei Lumpenball der Innviertler

Beitrag

Närrische Stimmung herrschte beim Lumpenball im Gasthaus Antretter in Stephanskirchen. Der Trachtenverein „*Innviertler*“ Rosenheim hatte dazu eingeladen. Die Lust am Verkleiden und Schminken – nach zwei Jahren „*Corona-Pause*“ war ungebrochen. Alle waren Maschera und hatten tief in die Lumpenkiste und Schmiktöpfe gegriffen um an der beliebten „*Innviertler-Faschingsgaudi*“ teilzunehmen. „*Stephs House Band*“ spielte Hits für jeden Geschmack und sorgte damit stets für eine gut gefüllte Tanzfläche. Umjubelt war auch die Einlage der „*Innviertler-Showtanzgruppe*“. Zwischendurch gab`s noch eine Ehrung an Franz Stockinger für 10 und Dora Eder für 50 Jahre Mitgliedschaft. Für weitere Stimmung sorgte, mit Hits aus den 80er Jahren, die „*Kastenauer Garde*“. Und zum Schluss trafen sich alle wieder an der Bar.

Bericht und Fotos: Franz Schmid, Trachtenverein „Innviertler“ Rosenheim







Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Fasching
2. Rosenheim
3. Trachtenverein Rosenheim